

## Carta de la Presidenta

**A**

preciados colegas:

Después de un período inicial de aprendizaje y posteriormente de un arduo trabajo, he iniciado el final de la jornada: los seis últimos meses de mi gestión en la presidencia de la Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica.

He sido muy afortunada al poder celebrar los 40 años de una asociación fuerte, unida por los intereses comunes de los dermatólogos colombianos que quieren su organización como algo propio, son responsables de su futuro y están dispuestos a defenderla.

He podido, además, ver cumplir los 10 años de la Revista, de la cual nos sentimos orgullosos por su continuidad y el alto nivel científico logrado con el esfuerzo de personas muy valiosas que han sido sus editores, y actualmente con la acertada dirección de la doctora María Isabel Barona. Para ellos nuestro reconocimiento y admiración. Queremos dejar planteado el comienzo de la Educación Médica Continuada, a través de cuestionarios de autoevaluación del artículo de revisión, para lograr lentamente que sea la Asociación que se encargue de mantener la actualización de nuestros especialistas. Y, como un estímulo para los autores que durante estos años han contribuido con los artículos, durante el XXIV Congreso Nacional a realizarse en la ciudad de

Medellín, del 10 al 12 de octubre de este año, de aquellas personas con el mayor número de publicaciones hasta la fecha en las diferentes secciones de la Revista.

Hemos visitado las regionales, hemos captado la necesidad de comunicación que existe entre las directivas y sus asociados de las distintas zonas del país, y hemos constatado lo valioso de sus aportes.

Se han dado luchas gremiales, algunas ya resueltas otras apenas planteadas, siempre con el convencimiento de que sólo unidos defenderemos nuestros intereses.

He trabajado con un gran equipo de colaboradores que representan lo ancho y largo de nuestra geografía, pero igualmente he sentido el apoyo de TODOS los dermatólogos colombianos.

Los invito a participar unidos en el XXIV Congreso Colombiano de Dermatología, enviando sus trabajos libres, de Residentes, en cartel (poster) y minicasos.

Finalmente, desde mi corazón de colombiana, les pido volver a los principios y valores, retomar los compromisos como ciudadanos, ejercer un liderazgo positivo en nuestro entorno, dar ejemplo con nuestro comportamiento y comprometernos con el futuro de Colombia, nuestra tierra, la que heredarán nuestros hijos!